

Quiénes son los 5 niños Caldenses que hicieron poner de pie al público del teatro Santiago Londoño de la ciudad de Pereira?



El pasado fin de semana se llevó a cabo la edición 33 del Concurso Nacional del Bambuco "Homenaje a Luis Carlos González", que reúne a los mejores intérpretes del país en este ritmo tradicional de la música andina colombiana y vale la pena decir, Caldas tuvo una importante participación

en cada una de las modalidades, solistas, duetos y grupos. Pero la noche del sábado 3 de noviembre tuvo una presentación que obligo varios de los asistentes a aplaudir de pie. Se trató de un grupo de 5 niños entre los 9 y los 16 años, que engalanaron el teatro como invitados especiales y se identifican como "3+2".



Este ensamble musical está conformado por las Hermanas María José (13 años) y Sofía Henao (9 años), Valentina Galvis (12 años), Jerónimo Vargas (13 años) y Juan Esteban Restrepo (16 años). Surge a finales del año 2022, por iniciativa de María José, con la idea de enfocarse en animar las fiestas navideñas y, pese a lo corto del tiempo de preparación, logran un alto

impacto en la ciudad de Manizales, con presentaciones en diferentes escenarios y empresas.

Producto de este trabajo, el grupo fue becado por la Academia de música "InHome" de la ciudad de Manizales, y bajo la batuta de la artista Laura Vargas, como directora musical, empiezan a explorar su armonía en la interpretación de la Música Andina Colombiana, entre otros ritmos, dado que la mayoría de sus integrantes son intérpretes de este género, con importantes participaciones y figuraciones en Festivales locales, regionales y nacionales.



En el mes de agosto participaron en su primer evento de música andina Colombiana, en el festival nacional del Pasillo en su versión 2024, logrando gran aceptación y reconocimiento entre los asistentes; teniendo la oportunidad de acompañar a la maestra María Isabel Saavedra en su concierto dialogado en el marco de este festival.

Así mismo, fueron seleccionados para participar en el 6° Festival Estudiantil Bambuquero 2024, de Pereira, y es gracias a su sobresaliente actuación, que son invitados especiales a una de las galas finales del 33° Concurso Nacional

del Bambuco, siendo acompañados por el ensamble musical “La triada” de la ciudad de Manizales, conformado por las artistas Lina Brito (Piano), Elizabeth Castañeda (Percusión) y Laura Vargas (Guitarra), quien es también la directora musical de la agrupación. No se necesita ser el más conocedor para entender que la culminación de una presentación con aplausos de pie, gritos y todo tipo de vítores, unidos al coro de “*otra, otra...*”, siempre son evidencia del gran trabajo realizado. Los ojos encharcados y la famosa “piel de gallina” dan cuenta de una interpretación que toco lo más profundo de un público conocedor del bambuco y del talento desbordado de estos jóvenes artistas.

El grupo musical 3+2 no se detiene y el próximo 8 de noviembre será grupo invitado al Festival Nacional Infantil de Música Andina Colombiana “Cuyabrito de Oro” en la ciudad de Armenia, donde seguramente van a poder dar a los asistentes una presentación llena de magia y emociones a flor de piel.

Nos unimos a los augurios de quienes los han podido disfrutar en el escenario, un futuro lleno de triunfos y reconocimientos esperan a estos pequeños grandes artistas, llevando a las nuevas generaciones lo hermoso de nuestras raíces andinas y dejando el nombre de Caldas y Colombia en lo más alto.



@3mas2_musical



@inhome.arteeidiomas